
                            

  第９回支部役員会議事メモ  

  （１２／１６（木）１０～１４：３０ウェルネス八日市：欠席 田邉副） 

 

 １．議事－１（１０：００～１０：４５） 

  （１）第１４回地域活動事例発表会の「中部支部ＰＰ発表」（前田邦博・須 

田進一）を実施し、来期に向けての参考事例とした。 

→中日新聞の抜粋資料を参考（別紙添付した）。 

  （２）「無料基礎（必修）講座」ＰＲと参加者募集（彦根：５名枠）について 

     ・堀江、田邉、川嶋、須藤、他確認中（日野分会、等） 

     ・オンライン：（草津）中川、（彦根）前田、玉川、他確認中 

     ・締切り：１２／末日、参加者調整は須藤が１／７までに実施する。 

（３）「本部一斉清掃（美国会）行事」と「本部ＧＧ大会」の反省と来期へ 

   の意見集約は、１／１９の第１０回支部役員会で実施する。 

（４）今後の会議予定について（原案通り決定）。 

     ・次回第１０回支部役員会：１／１９（木）１０～１２時  

      能登川ＣＣで決定。 

 

 ２．議事－２（１０：４５～１１：１５） 

  （１）中間会計（行事収支）報告をした。予算通り推移している。 

  （２）来期の総会対策として、中部支部会則を確認した。 

  （３）４５期学生募集活動と作品展開催（案）について協議した。 

     ・原案通り開催することが決まった。 

     ・７／６（木）～７／１０（月）、５者（アピア八日市、大学事務局、 

サポートの会、えにしの会、中部支部）が協力して実施する。 

   

 ３．議事－３（１１：１５～（昼食忘年会）～１４：３０） 

  （１）「支部の事業部会制」移行への検討協議。 

  （２）来期行事の“あるべき姿”と企画立案・実行方法の検討協議。 

   上記（１）（２）項について、各役員の意見を聞くと共に、今後について 

   協議した。 

 

    先ずは、上記（１）項については、大きくみて、「原案の事業部会制①

案・②案の改善案に賛成方向の役員が６名、保留１名、新たに④案を入れ

て再検討が１名」になり、協議を継続していく。 



    この協議の中で、①案は“他の分会会員との交流ができる”ことは大変 

   良いことだ、との意見もでた。 

    （③案：分会の３グループから２グループ化は否となった。④案：副支 

部長の４～５名化、副支部長が各部会を担当（湖北支部例）の新た 

な検討案を今後の協議の中に入れることにした。） 

 

     次に、上記（２）項については、本部行事の「ＧＧ大会とびわ湖一斉 

清掃（美国会）」は、次回１／１９第１０回支部役員会で協議して、意 

見を本部の持っていくことが決まった。 

中部支部行事は、４支部ＧＧ大会の実施可否（本部ＧＧ大会との関係）、 

    新入会員歓迎会、作品展の隔年開催も視野に入れ要検討、などが意見が 

でた。 

 

     話合いの中に、分会行事のあり方についても話がでた。 

    分会内の会員数に多少があり運営が難しいが、「分会内交流や地域活動 

    は大事」、そこに焦点をあて実施する必要があるとの意見もあった。 

     なお、新型コロナ環境で“飲食を伴う懇親会から新しい交流会スタイ

ル“の模索が必要であるという意見もでた。 

 

 今後、上記（１）（２）項について、各分会内でも協議を進め、１月 

の支部役員会で協議をより進展して、２月支部役員会で方針（案）決定 

をして、４／１３支部定期総会で提案する目標で作業を進めて行きた 

い。 

 各役員のご協力をお願いしたいと思います。 

 



                            


